

地域の皆様へ「ありがとうレター」

先週に引き続き、渡辺忠雄工務店社長の渡辺精次です。

前回お知らせした通り、今回は大工さん達についての話です。

二人いる大工さんは正社員さんで、優しい雰囲気の高柳大工さんは、

自分が入社する前から働いている大工さんで、昔からのお客様のことも分かるので、

教えてもらうことも多い大切な先輩でもあります。

現場では作業服姿ですが、実はお洒落なところも見習いたいポイントです。

そして、挨拶と笑顔がいと評判の轟木(とどろき)大工さんは

九州は宮崎出身の20代! まだ若いですが、今年の春に修行期間を終えて

一人前の職人さんとなりました。

新築は完全自由設計ですし、木造のリフォームとなると築40年超えのお宅も多いので、

図面もなく開けてみないとわからないことがほとんどで、

建売住宅の大工さんのように作業がマニュアル化できないので大変だったと思いますが、

臨機応援に対応できるようになりました。

育ててくれた高柳大工さんといいコンビで頑張ってくれています。

通常はこの二人で対応していますが、新築の上棟(じょうとう)などで手が必要な時は

他社での大工修行時代の兄弟弟子(きょうだいでし)仲間で助け合っています。

残り2回となりました。今回は、最近増えている相談についてお届けいたします。

第3回目



～幸せ家造りのホームドクター～
有限会社 渡辺忠雄工務店

千葉県知事 般一27 第46388号

市川市中国分2-22-11

電話047-372-7555